

Cerca de cien estudiantes tramitan el bono del bus a la UJI en Borriana - Levante de Castelló - 14/01/2018

# Cerca de cien estudiantes tramitan el bono del bus a la UJI en Borriana

► La iniciativa conjunta con el Ayuntamiento de Almassora ofrece abonos mensuales, trimestrales o anuales

**LEVANTE DE CASTELLÓ BORRIANA**

■ La iniciativa conjunta que los Ayuntamientos de Borriana y Almassora decidieron llevar a cabo para disponer después de demasiados años sin servicio de un Bus Mancomunado a la UJI ha recibido una positiva y contundente respuesta por parte de los y las estudiantes de ambas ciudades.

Si durante el primer trimestre del año los usuarios pudieron disfrutar de forma gratuita del servicio, ahora llegaba el momento de

comenzar a realizar las peticiones para disponer de los bonos mensuales, trimestrales o anuales que ha puesto a su disposición el consistorio. Y la respuesta no ha podido ser más positiva, ya que en los tres días que se habilitaron en el Casal Jove de Borriana para la recepción de solicitudes, fueron cerca de 100 las personas que optaron por el bono del bus a la UJI. En concreto, fueron un total de 91 los y las estudiantes que han decidido que viajarán a la UJI de forma diaria a través del Bus Mancomunado.

En el detalles de las peticiones sobre las tres diferentes posibilidades de abono de autobús para los estudiantes de la Universitat Jaume I, destaca que un total de

71 han solicitado directamente el abono para el resto del curso que se alarga hasta inicios de verano, mientras que 14 personas han optado por el abono trimestral, mientras que tan sólo 10 se han quedado con el mensual correspondiente al mes de enero. Tal y como han destacado desde el mismo Casal Jove de Borriana que ha gestionado la tramitación de las solicitudes «creemos que alcanzar prácticamente el centenar de personas que han decidido solicitar y recoger su bono para el Bus a la UJI es un dato más que positivo, por ello habilitamos hasta tres días distintos para la tramitación y que así nadie se quedara sin poder optar al servicio mancomunado».